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Ouverture de la 43ème Assemblée générale 
2022 

Salutations à tous !
Nous avons commencé à vivre une merveilleuse expérience à Rome, en Italie, dans la maison 
« San Juan de Avila », de la Conférence épiscopale espagnole : l’AG2022 de la Congrégation de 
la Mission.
Nous avons commencé le matin en participant au petit-déjeuner. Tout le monde s’est salué 
excité et heureux de partager cette expérience, jusqu’à 9h00. Nous avons changé notre envi-
ronnement pour célébrer la Sainte Eucharistie, présidée par le Père Général Tomaz Mavric, 
dans la chapelle de la maison. Dans l’homélie, il nous a remis entre les mains de la sage provi-
dence de Dieu, qui est celui qui a tout fait pour nous. Nous ne pouvons mieux assurer notre 
bonheur éternel qu’en nous abandonnant pour suivre Jésus-Christ. La Providence, nous 
rappelait le supérieur, conduit à l’union mystique qui provoque une réponse a�ective et e�-
cace dans le cœur des personnes.
La célébration a été animé par la chorale Gen. Verde, qui a également chanté quelques chan-
sons pour la congrégation, mettant l’accent sur le soin des pauvres et les réalités divines qui 
nous entourent.
Ensuite, la première session de l’assemblée a commencé. Une liste de tous les participants a 
été adoptée, 115 membres de l’assemblée, et un bilan des activités qui se dérouleront chaque 
jour a été e�ectué.
De même, le secrétaire, et le représentant ont été élus et le directoire pour l’assemblée géné-
rale a été approuvé.
L’après-midi, après le déjeuner, le général a présenté ceux qui peuvent être modérateurs et 
qui sont élus. Egalement la commission de rédaction et de synthèse a été choisi. Barta Sza-
bolcs a été  élu comme secrétaire adjoint.



Chronique du 2ème jour 
de l’Assemblée générale 2022

Salutations à tous et bonne deuxième journée de cette Assemblée Générale 
Hier soir, nous avons célébré le temps du silence. Un espace dans lequel nous étions restés en 
pause, dans la douce tendresse du Seigneur, nous permettant de rassembler notre esprit et 
notre cœur pour les mettre au service de la nouvelle humanité. C’est l’objectif de ce temps qui 
a commencé hier soir, un espace où prévaut la prière, un temps où Il nous parle.
Précisément Monseigneur Andrew Bellisario, missionnaire vincentien, archevêque d’Anchora-
ge-Juneau en Alaska, a partagé avec nous un espace appelé “Revitaliser l’identité” pour le 
début du cinquième centenaire de la Congrégation de la Mission. Il a partagé avec les mis-
sionnaires l’Evangile de Jean 20, 16, où nous sommes présentés à Jésus, qui parle à nos cœurs. 
Nous ne pouvons pas céder à la peur, nous devons nous revitaliser. Saint Vincent est notre fon-
dateur, il est avec nous… saura-t-il nous le rappeler ?
Lors de la conférence du matin de ce second jour, Monseigneur Bellisario a o�ert la deuxième 
conférence. « Les pauvres, le charisme et l’appel » sont les trois choses qu’il a proposées à la 
ré�exion. Dans l’espace sur les pauvres, il nous a raconté son histoire et la découverte de saint 
Joseph, qui lui ont donné sensibilité et harmonie avec les plus démunis. Dans la partie relative 
au charisme, il nous a indiqué comment Jésus est capable de nous combler, de remplir nos 
âmes pour découvrir notre vocation et nous appliquer aux vertus vincentiennes. En�n, dans 
l’appel, il a fait référence à sa vocation à l’épiscopat, une réalité actuelle et di�érente, ouverte 
à la vie de l’Église.
Cette journée de prière et de méditation a apporté deux moments supplémentaires :
D’une part, l’Eucharistie, où dans l’homélie, Andrew a partagé ce qu’était la pêche en Alaska et 
son expérience avec les pêcheurs et l’eau. Il a recueilli l’évangile de Jésus dans la mer de Gali-
lée et la relation avec ses apôtres, marins de fer. Jésus donne à ses disciples ce dont ils ont 
besoin pour croire en lui, même dans les moments di�ciles. Le don du Saint-Esprit est le mei-
lleur des dons. Il peut nous transformer et nous faire sauver.



Chronique du 3ème jour 
de l’Assemblée Générale

Salutations à tous !
Nous avons été à nouveau convoqués à ce nouveau jour à 
vivre les travaux de notre AG2022 qui se passe à Rome. Nous 
avons commencé à 7h30 du matin, dans la chapelle, pour 
célébrer ce jour la fête de Saint Pierre et Saint Paul. Après 
l’Eucharistie présidée par les frères en anglais, nous nous 
sommes retournés au réfectoire pour le petit déjeuner.
Après journée de retraite d’hier, nous sommes retournés 
dans la salle de réunion pour commencer les séances de 
travail. Mark Pranaitis, directeur de VIMS, Vincentian Interna-
tional Mission Services, a commencé par nous donner une 
brève explication de son rôle dans cette tâche.
Ensuite, Monseigneur Andrew Bellisario nous a présenté un 
court reportage avec des images sur son diocèse et la réalité 
qui existe en Alaska.
Puis le point culminant de la journée. Le Père Tomaz Mavric 
nous a présente le récit des 8 domaines sur lesquels s’appu-
yait le document initial.

1.- Formation initiale. Toujours présent à toutes les assem-
blées.
2.- Missions internationales.
3.- Confrères en di�culté. Nous avons essayé de résoudre 
autant de cas que possible.
4.- Famille Vincentienne.
5.- Solidarité. Fonds de distribution pour les missions.
6.- Recon�guration.
7.- Sentiment d’appartenance à la congrégation.
8.- Identité vincentienne.

 Maintenant les perspectives de la petite compagnie pour 
les années à venir. 2022-2028 :
1.- Identité
2.- Culture des vocations et promotion des vocations
3.- Revitaliser la présence des frères
4.- Formation des formateurs
5.- Mission Ad Gentes
6.- Missions populaires
7.- Formation du clergé
8.- Formation des laïcs
9.- Présence dans les paroisses
10.- Communications
Ensuite, la collaboration et la participation des membres de 
l’assemblée ont été sollicitées.
Une fois le déjeuner et le temps de repos terminés, nous 
sommes revenus sur le sujet, en donnant la priorité au P. 
Vitali Nova, visiteur de la province d’Ukraine : un mot de 
remerciement à tous ceux qui nous ont soutenus depuis le 
début de la guerre et nous ont aidés. Pour les di�érents 
types d’aide qu’ils nous ont apportés, nous avons reçu 950 
tonnes de don. 

Avec cette aide, nous allons tous survivre. Merci 
de tout cœur.
En�n, le développement du thème de l’Assem-
blée générale.
Pour le développer, il a été proposé de ré�échir 
sur l’identité de la congrégation de la Mission en 
deux phases :
Phase 1 : Dialoguer, discerner et préciser les prio-
rités pour revitaliser l’identité de toute la congré-
gation.
Phase 2 : s’accorder sur les actions à mener par 
les groupes continentaux pour mettre en œuvre 
les priorités approuvées par l’Assemblée.
Cette section s’est conclue par la participation 
de quelques frères qui ont exprimé leurs senti-
ments sur ce qui a été entendu et le manque 
d’enthousiasme général pour les œuvres 
présentées.
Nous continuerons à travailler pour recueillir 
plus de données sur la Congrégation de la 
Mission en ces jours de ré�exion. Salutations et 
merci à tous.



Chronique du 4e jour 
de l’Assemblée générale

Salut à tous!
Nous avons commencé cette merveilleuse journée par la célébration de l’Eucharistie, en français, et la prière 
pour les proto martyrs de l’Église romaine.
Après le petit-déjeuner, nous commencé par la projection d’une courte vidéo sur la province de Pologne. Les 
dé�s que nous devons relever sont les mêmes. La population sou�re de solitude. Il y a eu des scandales avec la 
pédophilie, une crise des vocations, une diminution des croyants. Les activités de la province polonaise se 
déroulent dans les paroisses. Face aux scandales de pédophilie, des programmes de protection ont été menés 
suivant les indications du Saint-Siège.
Puis une vidéo sur le SIEV, le Secrétariat International des Études Vincentiennes. Dans cet espace, on nous a 
raconté d’abord ses 30 premières années, avec rencontres, congrès, mois vincentiens, Magazine Vincentien. En 
2014, il a connu une profonde refonte. De nouvelles façons de présenter le charisme vincentien pour le nouveau 
contexte culturel de notre temps. C’est le programme d’études universitaires actuellement réalisé à l’Université 
de Deusto et proposé par cette équipe à toute la famille vincentienne.
Rapport de l’Econome Général Paul Parackal. Il a publié les noms des personnes impliquées dans le travail �nan-
cier de la Congrégation : Tom Check, responsable �nancier de la commission. Rafael Eloriaga, directeur �nancier 
de l’Université Adamson. Teresa George, Fille de Charité et économe de St. Louis, USA. García Matta, Jesús Gilber-
to, économe provincial du Pérou. Roberto Calero, ancien économe provincial de Madrid. Mickhaylo Talapkan-
ych, économe provincial d’Ukraine. Il existe 3 caisses à la curie générale : caisse de dépôt, caisse de mission et 
caisse générale. Les consommations, les dépenses et les actifs sont exprimés. Une explication a été sur la respon-
sabilité sociale de notre portefeuille… A la �n, les interrogations et questions nécessaires ont été posées a�n de 
clari�er les réalités proposées et les données présentées.
Ensuite, la Parole a été donnée au Père Corpus Delgado, secrétaire de cette assemblée qui a donné quelques 
indications pour les jours suivants sur le soin de l’heure, le début des séances, la �n de ces moments, les problè-
mes du réfectoire, etc.

L’après-midi, nous avons eu une conférence donnée par Giuseppe Turati. Il a 
donné un aperçu de la Congrégation de la Mission. Il a montré cette famille 
religieuse dans les di�érents continents du monde. Revenu, âge, décès… sa 
présentation nous a montré la réalité de ce que nous sommes.
On nous a proposé également des changements dans les missions internationa-
les. Ceux qui dépendent de la Curie sont au nombre de 7. Le nombre de mission-
naires est de 29. Nombre de confrères dans les 6 dernières années : 11,9%, donc il 
y a eu augmentation. Le plus grand nombre se trouve au Vietnam.
Répartition des ministères au cours des 6 dernières années : il y a une diminution 
des paroisses par rapport au reste des ministères. Les frères sont toujours les 
mêmes, mais ils ont augmenté dans les missions populaires, ils sont 24.
Puis les calculs se poursuivent sur les di�érents continents, qui montrent les parti-
cularités de chacun d’eux.
Un autre fait est l’augmentation en Asie et en Afrique d’environ 17 frères.
Nouvelle APPLICATION de la congrégation. La salle de lecture, la bibliothèque, est 
créée. Aussi certains programmes qui collectent ces livres et autres objets.



Chronique du 5ème jour 
de l’Assemblée Générale

Salut à tous!

Aujourd’hui, nous avons commencé la matinée en nous rappro-
chant de la chapelle, lieu de rencontre et d’action de grâce à Dieu. 
Nous avons partagé l’Eucharistie, présidée par l’Argentine, puis 
nous nous sommes dirigés vers les salles de petit-déjeuner pour 
commencer la journée par une bonne expérience.
Nous avons commencé la journée de travail en écoutant quelques 
lettres demandant des bénédictions pour nous tous ici. Ce sont des 
lettres des Filles de la Charité et d’autres frères proches, demandant 
l’aide à l’Esprit pour que nous puissions bien accomplir notre tâche. 
Nous avons fait un moment de silence pour remercier Dieu pour ces 
intercessions.
Qu’est-ce que la promotion de la vocation ? Comment les jeunes 
sont-ils accompagnés ? Les Costariciens nous l’ont montré à travers 
une vidéo et nous ont expliquer l’accompagnement et la mission à 
laquelle les agités peuvent participer.
Voici la lecture d’usage d’hier, par le secrétaire de cette assemblée.
Nous avons écouté et avons vu une autre vidéo de la province d’Ar-
gentine.
Le Père Giuseppe Guerra nous a fait une présentation sur les lieux 
importants du Saint-Siège à Rome à travers une archive : la Congré-
gation pour la Doctrine de la Foi, les ambassades près le Saint-Siège, 
la Congrégation pour les Eglises Orientales, la Congrégation pour le 
Clergé, la Place Saint Calixte….
Il nous a parlé aussi des Saints de la famille vincentienne. A propos 
des 6 saints communs et aussi des 13 béati�cations de nos frères. Il 
a continué avec le reste des cas qui sont ou ont été en attente de 
validation, ainsi que les martyrs de Chine et d’autres qui n’ont pas 
encore été reconnus.
Ensuite, un temps est donné aux missionnaires pour poser au Père 
Giuseppe les questions dont ils ont besoin pour satisfaire leurs 
préoccupations concernant ce thème des saints.
Au retour de la pause, plusieurs confrères ont été proposés plusieu-
rs   pour le vote de supérieur général, 6 noms au total.
Ces confrères nommés sont invités à ré�échir et à méditer pour 
demain a�n d’être élu supérieur de la congrégation : Maintenant, la 
répartition en groupes, par langue, est proposée pour travailler sur 
le sujet proposé. Les salles de classe sont dé�nies et distribuées.
Après ces annonces, le rapport de la commission d’examen des 
postulats commence. Celui qui a fait la présentation est le frère 
Francis, de l’Inde. Il a présenté les postulats sur la vocation des frères 
et le fait avec la conscience que les statuts doivent être revus et 
acceptés ou rejetés. La proposition est de travailler en groupe et de 
discuter de ces statuts. Ensuite, ils retourneront dans la salle et 
feront les commentaires pertinents.
Merci de votre attention, nous espérons que cette expérience conti-
nue d’être la présence de Dieu dans la congrégation. À demain.



Election du Supérieur Général

Bonjour à tous !

Ce samedi commence avec l’excitation de savoir qu’un nouveau 
Supérieur général va être élu. Ceux qui sont dans la salle avec le 
covid feront de même depuis leur lieu de repos et ceux qui sont 
encore debout célébreront l’Eucharistie présidée par l’Inde. 
Après le petit-déjeuner, nous nous réunissons dans la salle habi-
tuelle.
Une prière et quelques rappels avant de commencer le travail de 
la journée. Parmi elles, la question du départ de demain pour la 
visite touristique.
A partir de ce moment, nous nous sommes attelés à la tâche 
d’élire le Père Général. Après la distribution des papiers d’inscrip-
tion et un bref silence, les candidats sont enregistrés et remis aux 
responsables. Après les avoir laissés compter les votes, les 
papiers sont lus.
Le nombre de votes n’est pas su�sant pour obtenir le résultat 
�nal indiqué par le conseil d’administration. Un second tour de 
scrutin est donc organisé pour obtenir un résultat plus clair. Les 
bulletins de vote sont à nouveau distribués, votés et remis aux 
responsables. Les bulletins de vote ont ensuite été comptés et il 
a été annoncé que Fr Tomaž avait été élu Supérieur Général pour 
un second mandat.
Nous félicitons avec joie le P. Tomaž d’avoir accédé à la fonction 
de Supérieur Général en cette dernière occasion. De sa place, il 
adresse des mots de remerciement et aussi d’engagement conti-
nu à ce poste de responsabilité.
Le Père Corpus conclut l’assemblée en témoignant que tout a 
été fait dans les temps. Toutes les personnes présentes se joig-
nent aux applaudissements joyeux qui concluent le travail de la 
journée.
La matinée s’achève.

P. Tomaž Mavrič CM – Supérieur Général

Samedi 2 juillet, à Rome, l’Assemblée générale de la 
Congrégation de la Mission a élu, pour un second 
mandat, le Père Tomaž Mavrič CM comme Supé-
rieur général de la Congrégation de la Mission et 
des Filles de la Charité.



Chronique du 4 juillet de l’Assemblée Générale
Salutations à tous !
Nous avons commencé cette nouvelle semaine pleine 
d’illusion et d’enthousiasme. Nous sommes allés à la 
chapelle pour avoir un temps de prière personnelle et 
célébrer l’Eucharistie. Après le petit déjeuner, nous 
avons commencé le moment de l’Assemblée Générale.
Nous avons regardé quelques vidéos au début du 
temps dans la salle. La première nous a aidés à entrer 
dans la prière, commençant ainsi la réunion du matin.
Le second était de la Télévision Espagnole, La 2, qui est 
sorti il   y a peu de temps sur Ranquines, une émission 
sur la santé mentale très intéressante que les Paulites 
ont commencé et continuent d’accompagner dans le 
diocèse de Salamanque.
Les procès-verbaux correspondants du vendredi et du samedi ont été lus discutés votés et approuvés.
Le Père Roberto Gómez nous a présenté le nouveau projet que les Français ont sur la Maison Mère à Paris. Il a 
commencé par faire un tour depuis les débuts de la maison, en 1716, jusqu’à aujourd’hui. La Maison-Mère 
devient peu à peu la deuxième maison de la congrégation, bien qu’ils soient locataires de cette maison, puis-
qu’elle appartient à l’État. Le 6 octobre 2006, l’État les a rendus propriétaires de toute la Maison-Mère. En�n, 
elle appartient à la congrégation. Ce cadeau change beaucoup de choses. C’est la « maison » de toute la 
congrégation. Le Cif a été une bonne occasion pour les étudiants de venir dans cette maison et de la connaître.
A l’automne 2019, la Province de France a présenté au Supérieur général le projet de reconversion de cette 
maison en lieu rénové. Avec le covid, les travaux n’ont pas pu commencer et l’opportunité de commencer la 
rénovation a été perdue. Nous sommes dans une situation privilégiée. Le cœur de la petite compagnie bat 
toujours à Paris. Les reliques de saint Vincent y sont vénérées, les martyrs chinois aussi. 54 chambres ont été 
rénovées. Depuis janvier, elle est en construction. La France est consciente qu’elle ne pourra pas le faire seule. 
Il a besoin de ressources �nancières pour o�rir à toute la famille un nouvel élan de charité et de nouveaux 
élans missionnaires. Pour tout cela, la maison mère dit avoir besoin d’aide et de soutien. Autrefois, c’était la 
maison-mère qui soutenait les provinces. Aujourd’hui, c’est la mère qui a besoin de l’aide de ses enfants.
Nous sommes allés pour une pause et sommes revenus pour continuer avec la question de la maison mère.
La maison mère est au service de beaucoup de choses. La première fonction est la réception. Aux membres de 
la famille vincentienne en premier lieu. Des prêtres diocésains viennent aussi. Enfants et femmes de la rue. 
Religieux et religieux, etc. –  Accueillir – Transmettre – Célébrer – Héberger
Des questions de clari�cations ont été posées a�n de mieux comprendre de quoi il s’agissait. Puis ce fut la 
pause avant de reprendre à 3’30 de l’après-midi. Avant de commencer, un appel a été lancé à ceux qui souhai-
tent aider pour la traduction de pouvoir le faire car les chargés de la traduction n’étaient pas encore là à la repri-
se. Il y a une vidéo liée sur les activités aux Philippines. Une autre vidéo, présentée par le Père Agostino sur la 
relation de la CM avec les di�érentes branches de la Famille Vincentienne. D’une durée de 5 minutes.
Le supérieur général a fait une annonce intéressante. Après cette semaine, nous avons connu le retour du 
covid avec plusieurs cas positifs, des infections qui sont présentes chez nous. Nous avons une proposition dans 
cette situation inhabituelle, c’est : – Poursuivre l’assemblée générale comme prévue du début jusqu’au 16 
juillet. – La nouvelle proposition est de conclure l’assemblée générale ce samedi 9 juillet. Le programme que 
nous avions au départ peut être adapté. Finalement, après avoir échangé et commenté en groupe sur la ques-
tion, il a été décidé de ne pas terminer l’assemblée avant le temps indiqué. Il est indiqué qu’au stade où nous 
sommes arrivés avec l’Assemblée, la rétrospective sur le passé n’a pas écore été faite, alors terminer l’assem-
blée au 9 juillet, enlèvera au supérieur général la possibilité d’écouter les uns et les autres a�n de prendre de 
meilleures décisions pour son nouveau temps de gouvernement. Saisissons ce temps pour aller jusqu’au bout 
avec le programme. Accueillons les questions urgentes dans cette assemblée. Vous devez prendre des ques-
tions qui a�ectent vraiment. Ne perdez plus de temps sur des choses de moindre importance. Par conséquent, 
continuez avec l’ordre du jour. Atteindre la �n. Ne pas anticiper la clôture. Groupes continentaux La journée se 
termine avec les groupes continentaux. Un travail leur a été demandé : critères, nombre, noms. Faire la liste et 
la remettre cet après-midi en l’envoyant par e-mail. Pour ce faire, ils se réuniront dans les groupes créés et 
travailleront jusqu’à ce qu’ils aient terminé le travail.



Chronique de l'Assemblée générale du 5 juillet
Bonjour à tous !

Nous commençons cette nouvelle journée pour entamer nos travaux à l'Assemblée générale, comme 
d'habitude, par une courte prière.

Le Père Turati donne quelques annonces pour l'assemblée :

Dimanche 10 juillet. Voyage à Assise.
Une clé USB avec des chansons de Gen Verde sera remise à chacun.
Cet après-midi aura lieu l'élection des candidats et ils examinent le formulaire électronique pour le 
vote. Cela se fera à l'aide du formulaire Google. Vous devez disposer d'un téléphone mobile, d'une 
tablette ou d'un ordinateur connecté à l'internet.
Puis nous regardons une vidéo sur l'un des bureaux :
VSO : Aide aux provinces vincentiennes en matière de ressources pour les pauvres. Il aura 20 ans en 
2022. Il fournit une liste des pays qui ont reçu cette aide. Ils distribuent 1 million de dollars par an. Ils 
ont participé à 600 000 projets. Elle recherche des projets qui peuvent s'inscrire dans le cadre du déve-
loppement durable.
En conclusion, le procès-verbal de l'Assemblée générale d'hier a été lu pour acceptation.
L'ordre du jour suivant était l'élection du Vicaire général. Pour cela, un bulletin de vote a été remis à 
chacun des participants et une décision a été prise quant à la personne qui occuperait ce poste. Après 
un premier décompte des voix, les résultats n'étaient pas à la hauteur des exigences. 
Le deuxième tour de scrutin n'ayant pas non plus atteint le nombre de voix requis, une pause a été 
accordée pour permettre le troisième tour de scrutin, qui n'a pas non plus atteint le nombre de voix 
requis. 
Lors du dernier scrutin pour cette catégorie, le père Gregorio Bañaga a été élu pour assurer ce service. 
Le père Javier Álvarez a adressé quelques mots de remerciement à toute l'assemblée et a déclaré que 
ce service l'avait rendu plus humain et plus compréhensif, qu'il était temps de rentrer " à la maison ".
Nous pro�tons de la pause du milieu de la matinée pour déjeuner, nous promener ou nous reposer. 
Retour à la salle de réunion. Cet après-midi, nous avons commencé notre prière en nous plaçant dans 
les mains de Marie. Puis le père Tomaz nous rappelle que le 14, nous serons avec le pape François.
Le Père Hugo explique comment utiliser le formulaire Google pour choisir les options qui correspon-
dent à chacun des postulats. Pour ceux qui sont connectés dans les salles, il leur a dit qu'ils pouvaient 
le faire sur la plateforme Zoom.
Francis PUTHENTHAYIL sur les 20 postulats pour l'assemblée.  Les 4 premiers postulats sont laissés de 
côté car ils impliqueraient le changement des constitutions.

Nous ferons un rapport demain. Merci de rester à l'écoute.

Salutations à tous.



Chronique du 6 juillet de l’Assemblée Générale

Nous commençons la journée dans la salle Mery del Val, comme d’habitude, par une courte prière à l’Esprit 
Saint, pour nous guider dans notre travail et nous éclairer.
Nous regardons la vidéo des sans-abri de Famvim intitulée “13 maisons, 13 campagnes”.
Nous passons à la lecture du procès-verbal d’hier, et comme d’habitude, le Père Corpus DELGADO invite 
tout le monde à l’accepter. Tous les ont reçus avec joie.
Quelques annonces avant de commencer le sujet :
– Hier, le père Vincenzo Tirabovi est décédé à l’âge de 102 ans, 85 ans de vocation. Que le Seigneur fasse 
briller sa gloire sur lui.
– Deux écouteurs ont été trouvés hier. Vous les trouverez sur la table de la présidence.
– Une observation. Tous ont reçu la liste pour le poste d’assistant. Dominic IYOLO. Le nom de famille était 
absent.
Le premier assistant a été élu. Les papiers ont été distribués a�n que le nom puisse être inscrit. Un second 
tour de scrutin a été nécessaire.
Corpus Delgado avait dit non à la possibilité de partir. Il était reconnaissant pour le soutien et les votes, mais 
n’était pas en mesure de faire ce travail.
Au troisième tour de scrutin, le père Rafael KOPYSTYNSKI a été élu. Merci d’avoir accepté avec joie cette 
nouvelle mission.
Après une courte pause, nous sommes retournés dans la salle pour continuer le vote.  Nous avons ensuite 
élu un autre candidat au poste d’assistant.
Après 3 tours, les Asmablea ont élu le P. Nelio Ferreira Pita. Nelio Ferreira Pita a été élu.
Après le déjeuner, nous nous sommes retrouvés à 4 heures, en suivant le rythme de ce matin, c’est-à-dire en 
tirant au sort les noms qui manquaient.
Un nouveau vote pour déterminer que le nom du confrère élu est le P. Aarón GUTIÉRREZ. Les compagnons 
félicitent le P. Aarón pour son élection.
20 min de pause avant d’élire le dernier candidat.
Dernière élection. Le 4ème assistant général. Là encore, des feuilles de papier sont distribuées et les noms 
des personnes élues par les membres de l’assemblée sont recueillis. Dominique IYOLO est élu et nous célé-
brons l’élection.
Félicitations à tous les élus.
Nous avons terminé à 18 h 20 du soir.



Chronique du 7 juillet de l’Assemblée Générale
Bonjour !
Nous avons commencé l’Assemblée générale par une projection d’images 
qui nous ont initié à la prière puis une vidéo des Nations Unies. Puis ce fut le 
tour de la lecture du procès-verbal d’hier pour approbation. Nous nous 
sommes réunis ensuite pour e�ectuer les travaux par groupes continen-
taux tout au long de la matinée. Vidéo sur le « changement systémique ». 
Retraite virtuelle et temps de ré�exion personnelle. Giuseppe a porté à 
notre attention et notre collaboration ces questions : La direction de la 
maison, nous dit-il, a appelé pour recevoir di�érentes informations : Com-
bien de personnes restent le samedi 9 juillet pour le dîner ? Et combien au 
déjeuner du 10 ? Qui veut visiter la Curie générale ? Combien de personnes 
monteront dans le bus d’Assise ?
Quelques �ches sont passées a�n que chacun puisse s’inscrire selon son souhait ou son engagement pour le week-end.
Ensuite, le travail a commencé dans les di�érents groupes le matin c’était poursuit.
Rapport du Groupe anglais 1.  Les membres ont soulevé la question de ce que signi�e dé�nir un avenir pour notre 
congrégation. Nous avons parlé de nos rêves. Eux, les jeunes, observent comment nous vivons dans la congrégation. 
Nous avons aussi parlé d’engagement envers les pauvres, de vie communautaire, de service aux pauvres. Aussi du désir 
de vivre en amis missionnaires. Nous devons raviver la �amme de la mission et de la vie communautaire. Nos cibles 
doivent être les périphéries. Nous avons vu que les frères cadets ont Saint Vincent en attente, une occasion de redé�nir 
et de réinventer le désir de le suivre. Groupe anglais 2.  Revoir notre identité vincentienne et bien former nos membres 
a�n qu’ils puissent respecter notre vie. Nous devons prêter attention à la formation humaine, a�n que nous puissions 
être e�caces dans la vie communautaire et vivre dans la joie. Répondre aux besoins des pauvres dans tous les contextes. 
Soyez des leaders e�caces, maintenez un équilibre sain entre la vie professionnelle, la prière et la réalité communautai-
re. Promouvoir l’identité et la vocation des frères missionnaires vincentiens. Groupe anglais 3. Nous pensons qu’il serait 
nécessaire de dé�nir un décalogue de priorités. Il est devenu clair que les points clés indiquent que nous devons pren-
dre soin de notre vocation vincentienne. Groupe anglophone 4. Le document étudié a provoqué une profonde recher-
che entre le service aux pauvres et la vie communautaire. Cela doit être le cœur de notre vie communautaire. Nous 
devons prendre conscience en tant qu’évangélisateurs des pauvres. Il faut être attentif aux relations qui se créent, agir 
ensemble, rêver ensemble, prendre des formes de vie ensemble. Un programme de formation initiale et continue qui 
s’adresse à tous. Nous sommes destinés à former des évangélisateurs. Traiter les contextes et les situations qui créent des 
problèmes. Groupe hispanique 1. Nous sommes heureux que le premier point souligné par les jeunes soit celui des 
pauvres. C’est notre priorité. Comme c’est bien que nos séminaristes l’aient bien compris. Formation, vie communautai-
re, revitalisation… tout d’ici. S’ils rêvent de tout cela, c’est parce qu’ils sont une invitation à nous secouer, il faut une 
présence prophétique. Besoin de renforcer notre identité. Jésus-Christ n’apparaît nulle part et il faut le souligner.
Groupe hispanique 2. Appelés à la créativité, comment rendre le monde amoureux de notre charisme ? Notre sens 
prophétique de missionnaires implique le visage de Dieu en nous. Nous rêvons d’une congrégation plus empathique, 
qui peut écouter. Comment les autres nous voient-ils ? Nous sommes préoccupés par la médiocrité.
Groupe hispanique 3. Les rêves qui nous ont été transmis nous apportent un manque d’identité vincentienne. Quelles 
seraient ces hypothèses ? Il faut retrouver notre identité avec les pauvres. Approfondir le travail avec les missionnaires. 
Ce sont des problèmes à résoudre avec les gens. Les gens sont mieux à même de travailler pour les pauvres et pour notre 
vie communautaire. Souci de la question professionnelle : identité, témoin et vocation.
Groupe hispanique 4. Ils voient dans les résultats un signal d’alarme : crise d’identité pour le Christ qui appelle les 
pauvres. Les pauvres, la formation et la communauté. Nous sommes conscients que ce n’est pas seulement une forma-
tion intégrale qui est importante, cette partie du spirituel. Elle doit être partagée et nous amener à faire des compromis. 
Quant à la communauté : repensez-la et travaillez-y. Créer une communauté pour la mission. Trois clés qui peuvent nous 
aider à centrer notre identité : la spiritualité incarnée, le témoignage vincentien et notre propre style.
Groupe français 1. Identi�er les pauvretés d’aujourd’hui. Il faut faire la di�érence entre tout ce qui a à voir avec les choses 
et ce qu’elles signi�ent. Il faut vivre le changement systémique. Nous avons souligné qu’il est important de former des 
prêtres non pas diocésains. Parce que nous ne le sommes pas et parce qu’il est urgent d’avoir des formateurs qui forment 
et ne déforment pas. Revitaliser le style de vie. Améliorer la vie communautaire et la fraternité.
Groupe français 2. 4 axes qui ont attiré l’attention sur les rêves des jeunes.
La proximité avec les pauvres, origine de sa vocation.
L’axe de la formation, de la qualité, qui a à voir avec la formation continue, des formateurs, de toute une vie.
Le troisième axe serait d’intensi�er la charité dans la vie communautaire.
Soyez un témoin missionnaire. Nous avons interprété cela comme un travail d’analyse.
Reconnaissant pour ce qu’ils ont partagé avec nous.



Chronique du 8 juillet de l’Assemblée Générale
Salut à tous !

Un nouveau jour pour les travaux de notre Assemblée Général, une grande joie d’être ensemble comme des frères pour 
la suite de ces travaux. A cette occasion, nous avons commencé la journée par l’Eucharistie, que nous avons célébrée avec 
le nouveau Conseil général. Ensuite, la Mère Générale des Filles de la Charité, Françoise PETIT, nous a adressés ses saluta-
tions dans un message avec des mots simples et proches de nous. Après la pause, nous avons travaillé sur les postulats 
restants : Proposition de Rio de Janeiro : « Nous demandons au Supérieur général et à son Conseil de mettre à jour le texte 
de l’instruction sur les vœux et vertus vincentiens pour répondre aux nouvelles exigences que nous pose l’époque actue-
lle ». L’Assemblée a fait les propositions suivantes : – Les vœux ont leur origine dans le Christ. Il s’agit de voir comment 
vivre les vœux en tenant compte des contextes. – Cette instruction n’est pas née d’un postulat élaboré en Assemblée. 
C’est l’administration ordinaire qui a publié le document. Il n’est pas nécessaire de faire un postulat pour réviser cette 
instruction. – C’est un document que les provinces utilisent, veulent et utilisent pour la formation aux vœux. Aujourd’hui, 
les séminaristes ont accès à Internet. Comment vivre les vœux en ces temps nouveaux ? – D’autres ont également 
convenu que l’instruction sur les votes pourrait être aussi mise à jour. Aujourd’hui, il serait intéressant d’élargir le contexte 
actuel de notre règle de vie. Nous avons poursuivi avec le postulat numéro 10, proclamé par l’Italie : « Que l’Assemblée 
Générale devienne un forum qui facilite l’échange et la confrontation des expériences pastorales de toutes les provinces 
de la CM. Que chaque province présente à l’Assemblée ses activités pastorales et ses expériences. Après avoir examiné les 
contributions, l’AG publiera une exhortation post-assemblée basée sur celles-ci. Ainsi, l’AG va promouvoir et renforcer les 
initiatives et les stimuli ». Réponses de l’assemblée : – L’Assemblée Générale est le seul espace où le Général peut nous 
donner des pistes pour actualiser le charisme. Il ne devrait pas en manquer dans cette réalité. C’est un moment d’analyse 
de nos réalités pastorales. – C’est inutile. Ce qu’on entend dans une Assemblée, c’est ce qui se dit et approuvé. Par consé-
quent, ne multipliez pas les entités inutilement. – Une des choses que j’ai le plus appréciées, c’est qu’on a parlé des provin-
ces et de leurs activités, on se demande quelle est notre opinion sur le travail des provinces. – On ne peut pas comparer 
une Assemblée générale à un synode de l’Église. Les assemblées ont une autre clé. C’est l’objectif : comprendre ce qui va 
être proposé pour l’avenir, en tenant compte des signes des temps. L’assemblée accepte de travailler sur le postulat 
numéro 11 : « Qu’il y ait une attention renouvelée à la dimension spirituelle des pauvres qui sont aidés par nous ou par 
des groupes de la Famille Vincentienne. Notre approche correcte du changement systémique ne doit pas nous amener à 
négliger la formation spirituelle des pauvres. Cela pourrait être un nouvel engagement pour que nous développions des 
chemins, des itinéraires, des formes de catéchèse et de mission pour inclure les pauvres dans le tissu ecclésial des com-
munautés chrétiennes, en faisant d’eux des sujets de l’Église et non seulement des objets d’attention particulière de la 
part des groupes ecclésiaux ». – Beau texte. Qu’il soit inclus dans la déclaration �nale de l’Assemblée.
– Ajouter pourquoi la province d’Italie a créé ce postulat. Ce n’est pas une critique de ce qui a été fait, mais c’est conforme 
à ce que nous faisons. Cela ne signi�e pas revenir aux anciennes pratiques… en plus de s’occuper du matériel, il faut 
s’occuper du spirituel. – L’approche correcte du changement systémique est une prise en charge globale des pauvres 
dans toutes leurs dimensions. L’attention aux pauvres doit être globale. Respecter l’espace culturel et religieux. – L’évan-
gélisation chrétienne est di�érente du prosélytisme musulman. Il ne faut pas avoir peur d’annoncer l’amour du Christ. « 
Avec la soupe, n’oubliez pas de dire un mot sur l’amour de Dieu », disaient les Filles de la Charité. 12 France : « Que la 
Maison-Mère acquière un statut international ». Les Réponses: – Ainsi, le texte n’est pas le texte complet de la France. – 
Dans le passé, il était jugé inapproprié de laisser la gestion de la maison mère à la province de France. Il était de la curie 
générale. Si la France dispose de moyens humains et �nanciers, elle ne doit pas le faire seule. C’est l’héritage du CM.
 – On pense qu’il est utile de connaître la position du Père Général et de son Conseil. Il y a beaucoup de choses qui sont 
liées au changement. – Le Père Frédéric dit qu’il faut bien ‘éclaircir cette préoccupation, comme l’a fait la province. Dans 
l’après-midi,  nous avons visionné une  vidéo réalisée en Madagascar. Nous avons entendu un message du P. Turati sur la 
possibilité de célébrer l’Eucharistie en 2 endroits en allant à Assise. A) Église de San Francisco B) Portioncule. Bienvenue à 
ceux qui se sont rétablis après COVID. Nous invitons le P. Rolando à nous montrer le travail de groupe, qui sera di�érent 
de la dernière fois. Instrument de travail, nº 4. Le travail est simple. Nous allons passer par les étapes 4 et 5. Nous avons 
commencé par les groupes de travail d’hier. Les 10 groupes se verront attribuer 1 des 5 domaines dans lesquels notre 
identité a été déterminée. Spiritualité. Groupes 1 et 2 en anglais. Mode de vie. Groupes 3 et 4 en anglais. Ministère de 
l’évangélisation des pauvres. Groupes 1 et 2 en espagnol. Ministère de la formation du clergé. Groupes 3 et 4 en espagnol 
Formation des laïcs. Groupes 1 et 2 en français. usqu’avant la pause, qui sera à 5h, chacun des groupes travaillera sur une 
priorité. À 17 h 30, les groupes fusionneront et partageront désormais la priorité qu’ils ont élaborée. Ils délivreront 2 
priorités, créant un décalogue sur lequel ils travailleront demain. Deux choses sont proposées : Voir d’abord l’étape 6. 3 
critères ont été établis pour créer une priorité : – Qu’il s’agit d’un sujet unique. – Qu’il se concrétise dans des actions et non 
pas seulement dans les  idées – Faites-le synthétique. Pas plus de 2 lignes. Deuxièmement, chacun de ces 5 domaines a 
un résumé des engagements qui ont été pris. Cela ne signi�e pas qu’il s’agit d’une sélection.

Salutation… A demain !



Chronique du 13 juillet de l’Assemblée Générale
Salutation à tous!
Nous avons comencé un nouveau jour 
des travaux de notre assemblée géné-
rale. Nous avons célébré la sainte 
messe dans la chapelle Ensuite, nous 
sommes allés en salle de conférence  
pour la première séance du matin. La 
Commission de Synthèse et de Rédac-
tion a demandé aux confrères d’être 
breve dans la précision des lignes d’ac-
tion  pour le document �nal et que ces 
lignes d’actions ne soient    trop nom-
breuses, au maximum 6.

trop nombreuses, au maximum 6. Ensuite, le travail s’est fait selon les groupes continentaux. Dans 
l’après-midi, l’assemblée  a repris avec le travail quotidien.Le Père Giuseppe TURATI a pris  la parole en 
premier pour communiquer que demain il faudra tenir compte de ce qui suit : A 9h nous  partiront avec 3 
bus pour se rendre à Santa Marta. L’audience avec le pape François est prévue pour le 11h. Ce sera avec 
deux autres congrégations plus petites. À la �n de l’audience, nous retournerons de Santa Marta, où nous 
prendrons les bus pour le retour. Pour ce qui regarde les photos, il y aura un photographe o�ciel et la photo 
o�cielle de l’Assemblée y sera prise. Le directeur de la communication commandera la photo o�cielle et  
l’enverra dans toutes les provinces. Chacun de nous pourra voir la photo sur le site et pourra lancer une 
commande pour l’avoir. Ensuite, la prière proposée était  interprétée avec une vidéo musicale. Par la suite, 
nous avons pu voir une autre vidéo réalisée dans la Province du Vietnam et surtout sur le travail des Vincen-
tiens dans cette province Le procès-verbal correspondant à la veille  a été  lu et approuvé avec acclamation. 
Les groupes continentaux ont partagé sur les lignes d’action ressorties  des travaux menés au cours de la 
matinée. Afrique : les confrères ont analysé les priorités et les engagements. Ils s’engagent à renforcer la vie 
de prière, l’exercice de la lectio divina, à célébrer les sacrements. A revitaliser la pratique de la mission. Il ya 
également l’engagement à défendre la dignité de ceux qui sou�rent et vivent l’évangile. Et en�n la respon-
sabilité de la formation permanente du clergé diocésain. Asie Paci�que: Ses lignes d’action sont dans le 
domaine de la spiritualité à travers les exercices spirituels, l’Eucharistie, la lecture des constitutions, statuts 
et règles communes, la spiritualité vincentienne, l’organisation de retraites, les rencontres de formateurs. 
Favoriser également les ré�exions sur les vertus et l’usage des technologies numériques. En ce qui concer-
ne les pauvres, ils cherchent à promouvoir des missions populaires, mener des activités pastorales identi-
�ant ceux qui sont à la périphérie et sou�rent d’abus. Favoriser le changement systémique, participer aux 
programmes des 13 Maisons. Concernant la formation du clergé : ils proposent de promouvoir la culture 
vocationnelle et d’o�rir des ressources pour la formation des formateurs. Des actions régulières sont néces-
saires pour  la mise en pratique de ces engagements. Ici se pose le problème du nombre de pistes pour les 
lignes d’action proposées dans ce travail. Il nous a été demandé dans les consignes de  proposer seulement  
6 lines d’action, Clapvi : les confrères proposent de rechercher à mettre en œuvre une pastorale sur le vœu 
de stabilité chez les membres incorporés. Promouvoir les processus personnels et communautaires. Reva-
loriser la vocation. Créer des espaces concrets pour l’action pastorale. Évaluer les œuvres et les ministères. 
S’intégrer aux réseaux ecclésiaux et aux groupes de la vie consacrée pour mieux travailler avec les pauvres. 
Former des agents comme d’authentiques disciples. Et en�n, grandir dans notre relation avec les laïcs, qui 
favorise le respect de la dignité des personnes et former les laïcs à entreprendre des actions prophétiques 
et missionnaires qui répondent à la lutte contre la pauvreté. Europe et Moyen-Orient : les confrères  propo-
sent 6 lignes d’action pour chacun des points : spiritualité, style de vie, évangélisation des pauvres, forma-
tion du clergé et formation des laïcs. Amérique : les confrères se donnent de promouvoir des actions en 
faveur de nos frères les plus nécessiteux. Bâtir une Église prophétique et synodale. Pour la formation du 
clergé, ils proposent de travailler dans la Ratio Formationis. Après ce partage, la journée s’est terminée.

Merci à tous pour l’attention !



Chronique de l’Assemblée générale du 14 juillet
Salutations!

Alors que nous entrons dans les 
derniers instants de notre Assemblée 
générale, nous avons commencé 
aujourd’hui la journée en nous remet-
tant entre les mains de Dieu. Ce fut une 
journée très spéciale : une audience 
privée avec le pape François. Nous 
sommes partis pour le Vatican à 9h00.
Dans la salle de rassemblement se trou-
vaient les membres de trois congréga-
tions religieuses dont les membres 
étaient réunis en assemblée générale 
(ou chapitre général). Les trois groupes étaient : les Clercs de la Mère de Dieu, les Basiliens de Saint Josaphat 
et les membres de la Congrégation de la Mission. Comme prévu, à 11h00, l’audience a commencé lorsque 
le pape est entré dans la salle. Notre Supérieur Général, le Père Tomaž Mavrič, s’est adressé au Pape et l’a 
remercié de nous avoir donné cette occasion de le rencontrer. Dans ses remarques introductives, le Père 
Tomaž a quali�é saint Vincent de mystique de la charité, celui qui a construit des ponts entre les mystères 
de notre foi et le monde, en particulier le monde des hommes et des femmes pauvres.
Le Saint-Père nous a exhortés à être des évangélisateurs et non des prosélytes, car évangéliser n’est pas faire 
du prosélytisme… nous sommes appelés à être de véritables témoins de l’évangile. Il a poursuivi en disant 
que les notions mystiques sans une solide portée sociale et missionnaire ne sont d’aucune aide à l’évangéli-
sation, pas plus que les dissertations ou les pratiques sociales ou pastorales qui manquent d’une spiritualité 
capable de changer les cœurs. Le Pape nous a rappelé la nécessité d’établir une relation intime avec Dieu et 
de passer du temps dans l’adoration. Sans des moments prolongés d’adoration, de rencontre priante avec 
la parole, de conversation sincère avec le Seigneur, notre travail perd facilement son sens ; nous perdons de 
l’énergie à cause de la lassitude et des di�cultés, et notre ferveur s’éteint. Et permettez-moi de vous poser 
une question : adorez-vous dans la prière ? Ou avez-vous oublié ce que signi�e l’adoration ? À la �n de son 
message, il a exhorté les personnes présentes à avoir une tolérance zéro à l’égard des abus sexuels dans 
l’Église. À la �n de son discours, chacun a eu l’occasion de saluer le Pape et nous avons conclu l’audience par 
une photo de groupe. De retour à San Juan de Ávila, nous avons déjeuné et pris un temps de repos jusqu’à 
la séance de l’après-midi. Comme d’habitude, nous nous sommes réunis à 15h30 pour continuer à travailler 
sur le document �nal. Après plusieurs commentaires, il a été décidé d’inclure la présentation du Père 
Guillermo Campuzano dans les Documents �naux ainsi que les di�érentes lignes d’action. Ce travail se 
poursuivra demain matin.

Cette journée très signi�cative 
s’est conclue par la prière du 
soir et le repas du soir.

Jusqu’à demain!!!



 

 

 

HOLUBICKI Karol 23/06/2022 
Directeur FdC Varsovie 

(Reconfirmé) 

 

 
 

 

JEMIELITA Dominik Sac POL 21/05/2022 

KRYSIŃSKI Krzysztof Sac POL 21/05/2022 

MALINOWSKI Rafał Sac POL 21/05/2022 

RADZIWIŁŁ Michal Kazimierz Sac POL 21/05/2022 

DIAZ Walner David Sac ORL 04/06/2022 

MBU ASHU John Fitt Sac HIB 04/06/2022 

MENJIVAR RECINOS Irbin Arquímides Sac AMC 11/06/2022 

BORŽECKÝ Patrik Sac SLK 18/06/2022 

MAJERČIK Peter Sac SLK 18/06/2022 

 

 

 

 

Nomen Cond. Dies ob. Prov. Aet. Voc. 

SILVERI Giancarlo Sac 11/06/2022 ITA 81 63 
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MAVRIČ Tomaž 02/07/2022 Supérieur général 

BAÑAGA Gregorio Jr. 05/07/2022 Vicaire général 

GUTIÉRREZ NAVA Aarón 06/07/2022 Assistant général 

IYOLO IYOMBE Dominique 06/07/2022 Assistant général 

KOPYSTYNSKI Andrzej Rafal 06/07/2022 Assistant général 

PEREIRA PITA Nélio 06/07/2022 Assistant général 

 

 

 

GARCÍA MATTA Jesús Gilberto 25/07/2022 Visiteur Pérou 

 

 
 

 

KANZIRA KAZUNGU Ghislain Sac COL 16/07/2022 

 

 

 

Nomen Cond. Dies ob. Prov. Aet. Voc. 

TIRABOVI Vincenzo Sac 06/07/2022 ITA 102 85 

RODRÍGUEZ BLANCO Urbano Sac 12/07/2022 SVP 90 70 

MARTÍNEZ SAN JUAN Jesús Daniel Sac 14/07/2022 CAE 91 74 

ARREGUI UMÉREZ Andrés Sac 20/07/2022 CAE 76 57 

TOMASIEWICZ Edward J. Sac 21/07/2022 OCC 74 44 

MARCO ROJO Marino Sac  22/07/2022 CAE 74 54 
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NOMINATIONES: CONSILIUM GENERALE 
 


